

Berlin, Mai 1974

Patrouille im Grenzstreifen



Zwei Grenzsoldaten auf Patrouille, die in der Lukenöffnung eines Radpanzers stehen, beobachten den Fotografen über die Grenzmauer hinweg. 1973 beginnen die Bauarbeiten an der Grenzmauer im Bereich Sebastianstraße/Luckauer Straße/Waldemarstraße. Im September 1974 sind die Erweiterungen des Grenzstreifens vorerst abgeschlossen. Die Arbeiten sind Teil der stetigen Vereinheitlichung der Grenzstreifen um West-Berlin.

Fotograf: Hans-Joachim Grimm

Ortsangabe: Dresdener Straße/Waldemarstraße | Bezirk(e): Mitte (Ost-Berlin); Kreuzberg (West-Berlin)

Schlagworte: Ausbau Grenzanlagen; Fahrzeug; Grenzsoldat; Hinterlandmauer; Militärfahrzeug; Radpanzer; Rohraufgabe

Inventarnummer: F-021012 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-021012/>

Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: Hans-Joachim Grimm